3 déecembre 2015 de 17ha19h (5.00 to 7.00 pm)
Le Bourget, Zone Bleue ONU, Salle de conférence, Pavillon de la France
Economie circulaire et changement climatique : quelles politiques publiques pour le défi 2°C ?
Circular economy and climate change: which public policies for the 2°C challenge ?
Le déploiement de l'économie circulaire est a portée de main, tous les acteurs doivent se mobiliser.
La rencontre présentera les expériences multi acteurs dans les dynamiques d’économie circulaire.

Circular economy is within easy reach. All the operators must go into action.
The meeting will present multi stakeholder experiences in the field of circular economy.

Intervenants :
o M. Karmenu Vella, Commissaire européen a l'Environnement, EU Commissioner for Environment
« Mme Laurence Monnoyer-Smith (CGDD), Ministére de U'écologie [France) - French Ministry of Ecology

o Mme Marion Braks, responsable des investissements dans l'économie circulaire a 'ambassade des Pays-Bas,
Director of Circular Economy Investments at French Netherlands Embassy

o M. Pierre Pringuet, Président de 'Afep, Chairman of Afep
o M. Jean-Louis Chaussade, DG Suez, Président du groupe de travail Afep, CEO Suez, Chairman of Afep working group
¢ M. Francois-Michel Lambert, député, Président de l'Institut de 'Economie Circulaire,
Member of French Parliament, Chairman of Circular Economy Institute
o M. Kersten-Karl Barth, Président de la Commission énergie Environnement, Chambre de Commerce internationale,
Chairman of the Environment and Energy Committee, International Chamber of Commerce

Modérateur : M. Matthieu Quiret, Journaliste, Les Echos, Journalist, Les Echos

Accés réservé aux personnes déja accréditées en zone ONU. Restricted acces to persons with UN accreditation ~ ®
Cocktail a l'issue de la rencontre de 19 & 20h. Cocktail at the end of the event from 7.00 pm until 8.00 pm .:l:- ; | e p
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Contact : eventCop21@afep.com WWW.aA fe p.com



